

2024-09-25

El TECM entregó el acta de declaratoria de validez de la elección para la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, a Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/09/24/el-tecm-entrego-el-acta-de-declaratoria-de-validez-de-la-eleccion-para-la-jefatura-de-gobierno-de-la-ciudad-de-mexico-a-clara-brugada/>

Ciudad de México

24/09/2024

Con base en lo previsto en el artículo 359, fracción IV, segundo párrafo, del Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, esta tarde el TECM, en Sesión Pública Solemne, el Magistrado presidente interino, Dr. Armando Ambriz Hernández, el Magistrado Juan Carlos Sánchez León, así como las Magistraturas en Funciones a cargo de la Lic. María Antonieta González Mares y el Dr. Osiris Vázquez Rangel, hicieron entrega del Acta de Declaratoria de Validez de la Elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a la Lic. Clara Marina Brugada Molina. Durante la Sesión Solemne, el Magistrado presidente interino señaló que la legitimidad de la democracia, como un valor central en la vida política de la Ciudad de México, proviene de la expresión libre, el respeto a la voluntad ciudadana y la certeza en las determinaciones electorales.

Asimismo, destacó que el propósito de los procesos electorales es generar las condiciones necesarias para que los cargos de elección popular tengan legitimidad y certeza, lo que para las y los ciudadanos representa la posibilidad de ejercer control sobre la gestión de sus gobernantes, además de asegurar que sus ideas y preocupaciones sean parte del debate público. Al tomar la palabra, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada Molina, destacó que la decisión unánime del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de declarar la validez de la elección para la Jefatura de Gobierno confirma la voluntad del pueblo expresada en las urnas el pasado 2 de junio. «Esta declaratoria representa la lucha de muchas y muchos, de generaciones enteras que lucharon por la democracia y por ampliar los derechos y las libertades ciudadanas». Brugada Molina, destacó que el 5 de octubre se convertirá en la sexta gobernante electa democráticamente de la Ciudad de México, por lo que agradeció a las y los ciudadanos por su respaldo. "La ciudad tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista, que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla".

De igual forma, expresó su agradecimiento a todas las personas que participaron en el reciente proceso electoral y garantizaron una elección transparente y democrática, en especial, al Tribunal Electoral de la Ciudad de México, y resaltó que su campaña se desarrolló de manera limpia, sin sanciones ni multas, cumpliendo con todas las disposiciones legales: «Jugamos limpio y respetamos la ley». Finalmente, la jefa de Gobierno electa expresó que su gobierno cuenta con un sólido programa que busca un futuro próspero e incluyente para la capital, basado en los principios de la Constitución de la Ciudad de México. Enfatizó que trabajará arduamente para eliminar los «muros invisibles» de pobreza, discriminación y machismo que dividen la capital, comprometiéndose a hacer de la Ciudad de México un referente mundial en derechos y libertades. «Queremos hacer de esta ciudad la capital de la transformación, así que los convoco a todas y todos a trabajar para lograrlo.»

serieys@hotmail.com